

9月 ようじフロアーだより

2016.9.1

年主題 心をあわせる

月主題 みんなとともに

- 月目標
- ・ 神様のくださっている力を出し合い、共に取り組む
 - ・ 友達と一緒にいることを喜び、体を動かすことを楽しむ
 - ・ 自分で出来る仕事をみつける

とうぶつグループ

日中はまだまだ暑い日が続いています。夏の月明は、プールやどろんこ、感角あそびをして、心も体もたくさん動かして過ごすことができました。午前中は体をたくさん動かして、夕方はお部屋でゆったりと過ごすことで気持ちや体調を整えています。

朝の時間や給食の時間などに自分たちで作ったぐりとぐらの壁面や食飾りを見ながら、「オキイカステラ ヅクタイ!」「フライパンモイル!」と友達とお話をするを楽しんでいます。うんどうあそびの日のことを話すと、ゆりさんは一番大きい友達ということ意識してさくらさん、ばらさんをリードしながら、こういう風にしようと考え姿もありました。ゆりさんに教えてもらいながら、さくらさんとばらさんも楽しみ、自分たちで相談して作るもので遊ぶ喜びを感じてほしいと思います。さくらさんは初めてお家の方と離れて過ごすうんどうあそびですが、お相手さんと一緒に過ごす事で安心し、楽しんでくればと思います。ばらさん、ゆりさんはさくらさんを見てあげることで大きくなったことを感じ、去年の経験を思い出しながら自信を持って楽しんでほしいと思います。

ことりグループ

8月は、プールあそびやどろんこあそびなど夏ならではのあそびを楽しむことができました。夏のお休みのできごとを嬉しそうに話してくれる姿もあり、子どもたちの表情からも楽しさが伝わってきました。グループ参観では、保護者の方にたくさん参加してもらい、子どもたちも「キテレツルネン」と以前から楽しみにしていました。当日はグループでの様子や、お相手さんとの関わり、子どもたちと一緒にあそぶことで楽しさなどを感じていただいたことと思います。まだまだ暑い日は続きますが、体調管理をしながら元気に過ごしていけるようにしたいと思います。

9月はうんどうあそびの日があります。ことりグループでは、糸会本のらいさならいさなおさまのぼうけんの世界を表現していきながら子どもたちと楽しんでいきます。この日、さくらさんにとってはお父さんになってはじめてのうんどうあそびの日で、テントの中でお父さん・お母さんと離れて過ごすことで少し不安になることもあると思いますが、お相手さんがいることで楽しんで過ごせるように、またお相手さんと一緒に頑張ること、自分たちが大きくなったことに自信を持って過ごせればと思います。